

# Teuku Riefky Harsya Salurkan Beasiswa kepada 1.465 Pelajar Aceh Singkil

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 02/11/2024



**ORINEWS.id** – Dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan di Aceh, [Teuku Riefky Harsya](#), kembali menyalurkan Beasiswa Program Indonesia Pintar (PIP) dari Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) RI tahun 2024.

[Beasiswa](#) tersebut diberikan kepada 1.465 peserta didik di Kabupaten Aceh Singkil, sebagai bentuk kepedulian terhadap pendidikan di wilayah tersebut.

Acara sosialisasi dan penyerahan simbolis Beasiswa PIP dilaksanakan pada Sabtu (2/11/2024) di lapangan Desa Lae Butar, Gunung Meriah, [Aceh Singkil](#). Hadir dalam acara tersebut, Aidil Mashendra selaku tenaga ahli Teuku Riefky Harsya, Fairuz Akhyar selaku Ketua DPC Partai Demokrat Aceh Singkil, dan H. Sariman, anggota DPRK Dapil IV. Kehadiran tokoh-tokoh ini disambut antusias oleh para orang tua siswa penerima beasiswa.

Dalam pemaparan materinya, Aidil Mashendra menyampaikan, beasiswa PIP yang disalurkan oleh Teuku Riefky Harsya merupakan upaya berkelanjutan untuk mencerdaskan dan meningkatkan kualitas pendidikan generasi penerus Aceh, terutama di wilayah Aceh Singkil.

“Bapak Teuku Riefky telah menyalurkan beasiswa PIP ini saat beliau di DPR RI selama dua Periode, artinya beasiswa ini telah berjalan selama 10 tahun terakhir. Meskipun beliau kini menjabat sebagai Menteri Ekonomi Kreatif, komitmen untuk pendidikan Aceh tetap akan terus dilanjutkan dan diperjuangkan,” ujar Aidil.

Janniati, perwakilan dari pihak sekolah, mengapresiasi langkah Teuku Riefky yang menambah kuota beasiswa PIP bagi pelajar di Aceh Singkil. Menurutnya, selama ini wilayah mereka sangat jarang mendapatkan bantuan pendidikan.

“Kuota yang diberikan sangat membantu siswa-siswi kami, sehingga ada pemerataan akses ke pelajar untuk beasiswa ini, dimana selama ini wilayah kami sangat jarang tersentuh oleh program-program dan bantuan yang berfokus pada pendidikan. Alhamdulillah, Pak Riefky sangat peduli meski kami berada di pelosok Aceh Singkil,” ucapnya.

Seorang orang tua penerima manfaat, Nurriah, tidak bisa menyembunyikan rasa haru dan bahagianya atas perhatian yang diberikan Teuku Riefky Harsya kepada masyarakat Aceh, khususnya bagi pelajar dari keluarga kurang mampu.

“Pak Riefky sosok pemimpin yang terbaik, sangat peduli dan selalu mengingat kami masyarakat yang lemah secara ekonomi, hampir tiap tahunnya program-program beliau sangat dirasakan oleh warga di Aceh Singkil,” tutupnya.[]